
２０１１年度  日本文化人類学会 

第１回 評議員会 議事録 
 
日時：２０１１年６月１１日（土）11:00～13:00 
会場：法政大学市ヶ谷キャンパス ボアソナードタワー26階 A会議室  
 
＜出席者＞ 
渡邊 欣雄、綾部 真雄、伊藤 眞、植野 弘子、太田 好信、岡田 浩樹、小田 亮、鏡味 治也、 
葛野 浩昭、栗田 博之、栗本 英世、桑山 敬己、佐々木 重洋、嶋田 義仁、清水 展、菅原 和孝、 
杉島 敬志、杉藤 重信、鈴木 正崇、関根 久雄、関根 康正、鷹木 恵子、高倉 浩樹、棚橋 訓、 
玉置 泰明、出口 顕、外川 昌彦、中川 敏、名和 克郎、橋本 和也、三尾 裕子、森山 工、八木 祐子、
渡辺 公三 
 
＜委任状提出＞ 
青木 恵理子、石毛 直道、内堀 基光、落合 一泰、佐々木 史郎、スチュアート ヘンリ(本多 俊和)、
関 一敏、竹沢 尚一郎、中谷 文美、中西 裕二、信田 敏宏、山下 晋司 
                         
＜欠席者＞ 
沼崎 一郎 
 
議長：関根 久雄 
 
〔議題〕 
１．２０１０年度事業報告について 
・綾部庶務担当理事より別紙に基づき報告があり、審議の結果、承認された。 
２．２０１０年度決算について 
・森山会計理事より別紙に基づき報告があり、審議の結果、承認された。 
３．東日本大震災への対応について 
・渡邊会長より、東日本大震災への学会としての対応について、①緊急対応、②情報の収集と配信、

③具体的な施策の検討と実施、④今後の検討課題の 4点が報告された。 
４．被災会員の会費特例措置について 
 ・森山会計担当理事より東日本大震災によって被災した会員に対する 2011 年度会費徴収特例措置 
について別紙に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
５．２０１１年度事業計画について 
・綾部庶務担当理事より別紙に基づき報告があり、審議の結果、承認された。 
６．２０１１年度若手支援策について 
・文化人類学教育特別委員会委員長の鏡味理事より、波平基金の活用した若手支援策である「次世

代育成セミナー」の開催について別紙に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
７．２０１１年度予算について 
・森山会計理事より別紙に基づき報告があり、審議の結果、承認された。  
８．課題研究懇談会の設置について 
・研究グループ制導入検討委員会委員長の関根理事より、課題研究懇談会の設置について別紙に基

づき説明があり、審議の結果、一部文言修正の上、承認された。 
９．名誉会員候補者の推薦について 
・綾部庶務担当理事より「名誉会員に関する内規」に依拠し、今年度は評議員会に対する理事会か

らの名誉会員候補者の推薦がないことが報告され、総会に対する評議員会からの名誉会員候補者

の推薦がないことが承認された。 
１０．その他 
・綾部庶務担当理事より、今回の総会で黙祷を捧げる物故会員についての説明がなされた後、他の

物故会員について情報提供が求められ、最終的に 7名に黙祷を捧げることが確認された。 
以上 


